

Jubelmesse - Tag des Liedes – Sängerstammtisch

Die Jubelpaare werden zu Christi Himmelfahrt traditionell gefeiert.

Diesmal bot der GMV die Missa No.7 von Charles Gounod und das Ave verum von Mozart. Der Chorleiter Norbert Humpel zeigte sich mit den erbrachten Leistungen sehr zufrieden.

Im Anschluss sollte der Tag des Liedes mit einem Sängerstammtisch im Freien begangen werden.

Zahlreiche vereinsferne Helfer ermöglichten uns die Durchführung dieser Veranstaltung, die musikalisch von den „Schmidataler Musikanten“ umrahmt wurde. Christine Weiser und Toni Cvach animierten die Gäste zum Mitsingen. Das Programm wurde durch Witze, gelesen von Silvia Peknic und Norbert Humpel, sowie einem kurzen Sketch von Lisi Reiß-Heidenreich und Hermine Schweifer aufgelockert.

Das Publikum bewies bei den sehr niederen Temperaturen Standfestigkeit und Ausdauer, doch Stelze, Grillhendl, Bratwürstl, Bier und Wein lockten neben dem gemeinsamen Singen doch zum Verweilen. Es zeigte sich einmal mehr, dass sich wahre Fans des Singens nicht vom schlechten Wetter beeindrucken lassen.

Wir danken allen, die zum Gelingen dieser Veranstaltung beigetragen haben. Im nächsten Jahr ist der Sängerstammtisch in einem wetterfesten Stadel geplant.